

Gemeinsames Kommuniqué
über den offiziellen Freundschaftsbesuch
einer Partei- und Staatsdelegation
der Deutschen Demokratischen Republik
in der Volksrepublik Angola

Auf Einladung des Präsidenten der MPLA-Partei der Arbeit und Präsidenten der Volksrepublik Angola, Dr. Agostinho Neto, weilte der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, vom 17. bis 20. Februar 1979 zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Volksrepublik Angola an der Spitze einer Partei- und Staatsdelegation.

Erich Honecker und Agostinho Neto behandelten die politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung ihrer Länder. Sie tauschten Meinungen über die grundlegenden internationalen Probleme aus und erörterten Mittel zur Erweiterung und Festigung der bilateralen Beziehungen auf allen Gebieten zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola. An den Gesprächen nahmen teil:

für die Seite der Deutschen Demokratischen Republik:

Genosse Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Genosse Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Genosse Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Genosse Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Genosse Horst Schön, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksrepublik Angola; Genosse Friedei Trappen, stellvertretender Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Genosse Klaus Willerding, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik; Genosse Friedmar Clausnitzer, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel der Deutschen Demokratischen Republik.

Für die Seite der Volksrepublik Angola:

Genosse Henrique Teles Carreira, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Minister für Verteidigung; Genosse Ludy Kissassunda, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Nationaldirektor der DISA; Genosse Ambrosio Lukoky, Mitglied des